

Unsere neuen Elektrofischer!

Erfolgreich haben unsere zum Elektrofischerlehrgang in Königswartha delegierten Sportfreunde

Daniel Anlauf und Nico Weithase vom AV Saalfeld/ Saale / Casting Club den Lehrgang absolviert.

Sie verstärken jetzt unsere E-Fischergruppe, welche dringend Nachwuchs benötigt. In ihren bisherigen Einsätzen als Helfer haben sie sich gut bewährt.

Der Vorstand gratuliert beiden Sportfreunden recht herzlich zur bestandenen Prüfung, viel Erfolg bei allen Einsätzen für unsere Hegearbeit.

„Petri Heil!

F. Bethke

14.10.2020